

Coronavirus | Zahlen sind wieder gestiegen, 23 Neuinfektionen im Bezirk

Die Coronazahlen in der Südoststeiermark wieder leicht gestiegen. Laut der Statistik des Landes Steiermark sind in den vergangenen 24 Stunden 23 neue Coronafälle hinzugekommen (Stand 16. Februar, Mitternacht). Am Tag zuvor waren es nur sechs. In Summe gibt es aktuell 223 Infizierte.

Von der Redaktion Feldbach | 09:35 Uhr, 17. Februar 2021

(PRESSEARTIKEL)

Die Coronazahlen in der Südoststeiermark sind vor Weihnachten rapide zurückgegangen. Damals sind nämlich wesentlich mehr Coronafälle aus der Statistik herausgefallen, als Neuinfizierte hinzugekommen. Die ganze Erklärung zur "Bereinigung der Zahlen" gibt es hier



Die Zahlen in der Südoststeiermark sind mal leicht rückläufig, mal leicht steigend © AFP/Ina Fassbender

(https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/5913198/Suedoststeiermark_Warum-gibt-es-heute-minus-drei-neue-Coronafaelle). Im Vergleich zum Dezember waren die Coronazahlen im Jänner im Bezirk niedrig. Am 19. Dezember hatte es noch 749 aktive Coronafälle gegeben, am 25. Jänner 252. In der Zwischenzeit sind die Zahlen wieder gestiegen - seit 9. Februar gibt es aber endlich wieder weniger als 300 aktiv Infizierte.

Wie ist die Situation aktuell?

- Die BH Südoststeiermark bestätigte Anfang Februar (https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/5931039/Suedoststeiermark_VirusMutation-im-Bezirk_Ansteckung-wohl-nicht-drei-Faelle) (https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/5931039/Suedoststeiermark_VirusMutation-im-Bezirk_Ansteckung-wohl-nicht), bei denen eine Virus-Mutation erkannt wurde. Es handelt sich dabei um die "britische Mutation", die so genannte Variante B.1.1.7. Mit 9. Februar hat das Land Steiermark einen weiteren Fall in der Südoststeiermark bestätigt. Das ist auch der aktuelle Stand mit 17. Februar, 9:30 Uhr.
- Laut Land Steiermark sind in den vergangenen 24 Stunden in der Südoststeiermark wieder **23 Neuinfektionen** hinzugekommen (Stand 15. Februar, Mitternacht). Am Tag davor waren 6.
- Damit gibt es dem Land zufolge **223 aktiv Infizierte**. Diese Zahl liegt seit einigen Tagen wieder unter 300: Am 27. Jänner hatte die Südoststeiermark diese Marke überschritten.
- Damit hat es in der Südoststeiermark **seit Beginn der Corona-Krise 4039 an Covid-19 Infizierte** gegeben (Stand 15. Februar, Mitternacht).

Die Entwicklung des Coronavirus in der Südoststeiermark

Wie viele Coronafälle hat es seit Beginn der Coronakrise im März in der Region gegeben? Wie viele Neuinfizierte sind pro Tag hinzugekommen? Der Verlauf des Coronavirus in der Südoststeiermark seit 28. September 2020

Nochmal abspielen

28. September
3. Oktober
9. Oktober
15. Oktober
21. Oktober
27. Oktober
1. November
7. November
13. November
19. November
25. November
30. November
6. Dezember
12. Dezember
18. Dezember
25. Dezember
30. Dezember
5. Jänner
11. Jänner
17. Jänner
23. Jänner
29. Jänner
3. Februar
9. Februar
15. Februar



Quelle: Land Steiermark

• A Flourish chart (https://public.flourish.studio/visualisation/4227320/?utm_source=showcase&utm_campaign=visualisation/4227320)

- Die Südoststeiermark weist bei wichtigen Kennzahlen noch immer sehr hohe Werte auf. Beim 7-Tage-Mittelwert der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner liegt die Südoststeiermark aktuell bei 141,6 (Stand 16. Februar, Mitternacht).
- Wie schaut es in den Nachbarbezirken aus? **Leibnitz** rangiert bei einem 7-Tage-Mittelwert von 79,1, **Weiz** mittlerweile bei 201,9 und **Graz-Umgebung** hält bei 92,3 (Stand 16. Februar, Mitternacht). **Hartberg-Fürstenfeld** hingegen liegt sogar bei einem 7-Tage-Mittelwert von 259,4 und ist damit trauriger Spitzenreiter in der Steiermark.
- Bei den **aktiv Infizierten auf 100.000 Einwohner bezogen** hat die Südoststeiermark den **dritthöchsten Wert** in der Steiermark: 265. **Hartberg-Fürstenfeld** mit 395 Fällen und **Weiz** (304) liegen vor der Südoststeier.
- Seit März gab es **139 Todesfälle** in der Region, die mit dem Coronavirus in Zusammenhang stehen (Quelle: [Dashboard des Gesundheitsministeriums](https://covid19-dashboard.ages.at/dashboard_Tod.html) (https://covid19-dashboard.ages.at/dashboard_Tod.html), Stand 15. Februar, 14.02 Uhr).

Harte zweite Welle

Die Südoststeiermark hatte lange Zeit wenige Corona-Infizierte und wenig Neuinfektionen. Ab Mitte Oktober sind die Zahlen explodiert. **Warum? Bezirkshauptmann Alexander Majcan**: (<https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/5893150/Corona-in-der-Suedoststeiermark-Aus-dem-einstigen-Musterschueler>) "Vielleicht ist es ein 'Aufholprozess', nachdem wir so lange Musterschüler waren. Eine tatsächliche Erklärung werden später einmal wissenschaftliche Studien liefern." Sein Appell: "Verantwortungsbewusstsein zu zeigen und auch Geduld."

Grundsätzlich hat sich die **zweite Welle am Land mehr ausgebreitet als im urbanen Raum** (verglichen mit der Einwohnerzahl). **Experten versuchen, dieses Phänomen zu erklären** (<https://www.kleinezeitung.at/steiermark/suedostsued/5903029/Spurensuche-Warum-sich-Corona-am-Land-mehr-ausbreitet-als-in-der-Stadt>) - „bei geringen absoluten Zahlen entdeckt man einen Anstieg nicht so schnell“, ortet etwa **Infektionsspezialist Bernhard Haas**. **Virologe Florian Krammer** nennt nicht funktionierendes Contact Tracing "ein wahnsinniges Problem".

52 Fälle im Bezirk Jennersdorf

- Im **Bezirk Jennersdorf** ist die Zahl der aktiven Coronafälle leicht gesunken und liegt bei **52 Covid-19-Fällen**. (Quelle: [Dashboard des Gesundheitsministeriums](https://covid19-dashboard.ages.at/?area=10) (<https://covid19-dashboard.ages.at/?area=10>), Stand: 16. Februar, 14.02 Uhr). Am Tag zuvor waren es 55 Fälle. Am 31. Jänner waren es 35 Fälle. Sehr hoch ist die 7-Tage-Inzidenz mit 304,1.
- **19 Todesfälle** im Zusammenhang mit Covid-19 gab es bisher im Bezirk Jennersdorf **seit Beginn der Epidemie - alle seit Anfang November**. Davor war im südlichsten Bezirk des Burgenlandes kein einziger Todesfall in Zusammenhang mit Covid-19 zu beklagen gewesen.